

La próxima JMJ será en... ¡Panamá!

Publicado: Domingo, 31 Julio 2016 14:16
Escrito por romereports.com

Al final de la misa conclusiva de la JMJ de Cracovia, el Papa Francisco hizo el esperado anuncio

“La Providencia de Dios siempre nos precede -afirmó el Santo Padre-. ¡Pensad que ya ha decidido cuál será la próxima etapa de este gran peregrinaje iniciado en 1985 por san Juan Pablo II! Y por eso os anuncio con alegría que la próxima Jornada Mundial de la Juventud -después de las dos a nivel diocesano- será en 2019 en Panamá.

Con la intercesión de María, invocamos al Espíritu Santo para que ilumine y sostenga el camino de los jóvenes en la iglesia y en el mundo, para que seáis discípulos y testigos de la Misericordia de Dios”.

Con sus palabras, se desató la euforia entre los peregrinos panameños que viajaron hasta Cracovia.

Se celebrará en el año 2019 y será la primera vez que tenga lugar en un país de Centroamérica.

Fuente: romereports.com.